

# COOPERANDO PARA LA VIDA

## APC COLOMBIA DESTACA LOGROS DE LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL EN 2024

APC Colombia presentó en el Museo Nacional los principales logros de la cooperación internacional en 2024 durante el evento "Alianzas con

Resultados". Más de 200 representantes de gobierno, sector privado, diplomáticos y sociedad civil destacaron avances en paz, acción climática, educación y salud rural, con recursos de Ayuda Oficial al Desarrollo (AOD) por 2.900 millones de dólares y donaciones en especie por más de 20.692 millones de pesos. Eleonora Betancur, directora de APC Colombia, subrayó que estos resultados reafirman el rol del país como líder en Cooperación Sur-Sur y en la articulación de alianzas estratégicas para el desarrollo sostenible.

CLIC PARA AMPLIAR  
LA INFORMACIÓN



CLIC PARA AMPLIAR  
LA INFORMACIÓN

## Primer encuentro del Sistema Nacional de Cooperación Internacional con presencia de actores territoriales.

APC Colombia, Cancillería y DNP realizan el

## COLOMBIA FORTALECE SU COOPERACIÓN INTERNACIONAL CON VISIÓN AL 2026

Entre 2019 y 2023, el Sistema Nacional de Cooperación Internacional de Colombia (SNIC) canalizó más de USD

724 millones en regiones como Nariño, Valle del Cauca y Chocó, impulsando proyectos en derechos humanos, salud y desarrollo agrícola. Durante un evento liderado por APC Colombia, en articulación con Cancillería y DNP, cerca de 200 representantes de entidades públicas, embajadas, agencias internacionales, academia y sociedad civil se reunieron para trazar la hoja de ruta 2025-2026. Eleonora Betancur, directora de APC Colombia, destacó que la cooperación internacional es clave para transformar territorios vulnerables y promover el desarrollo sostenible. El encuentro reafirmó a Colombia como un referente en alianzas globales y compromiso con el desarrollo inclusivo.

## LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL REAFIRMÓ SU COMPROMISO CON LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO

APC Colombia participó en el evento "Una sociedad sin violencia contra las mujeres y la niñez. El compromiso de la cooperación italiana en Colombia", organizado por la Embajada de Italia y AICS Bogotá en el marco del Día de la No Violencia contra las Mujeres.

Eleonora Betancur, directora de APC Colombia, resaltó la importancia de garantizar realidades libres de violencia y eliminar brechas de género a través de la articulación local e internacional. El encuentro destacó los aportes de la Cooperación Italiana en la construcción de sociedades más equitativas.

CLIC PARA AMPLIAR  
LA INFORMACIÓN



## COLOMBIA Y EL SALVADOR FORTALECIERON SU COOPERACIÓN EN SOSTENIBILIDAD Y TURISMO

En el marco de la XII Comisión Mixta de Cooperación Técnica, Científica, Cultural y Educativa entre Colombia

y El Salvador (2021-2023), se llevó a cabo una visita técnica para evaluar los avances de un proyecto clave de cooperación bilateral. Durante el encuentro, se destacó el intercambio de experiencias entre estos países en la gestión de parques nacionales y su potencial para fortalecer el turismo sostenible en El Salvador. Además, se compartieron buenas prácticas colombianas en economía circular, con el objetivo de impulsar un modelo de desarrollo más responsable con el medio ambiente.

Esta iniciativa reflejó el impacto positivo de la cooperación internacional al promover soluciones innovadoras y sostenibles para los desafíos comunes.

## ES NOTICIA



CLIC PARA AMPLIAR  
LA INFORMACIÓN

### Cooperación internacional impulsa la industria camaronera en Tumaco

APC Colombia y AECID fortalecieron la cadena productiva del camarón en Tumaco con la asignación de recursos por 320 millones de pesos y el apoyo de Crepes & Waffles y Red Adeldo. En la presentación de la Fase II de la Alianza Público-Privada, Eleonora Betancur, directora de APC Colombia, destacó los beneficios del proyecto, que mejora las condiciones de vida de más de 300 familias, especialmente mujeres y víctimas del conflicto armado. Este esfuerzo promueve la transformación productiva de la región, fomentando la paz, la inclusión y el desarrollo sostenible a través del fortalecimiento de la industria camaronera.



CLIC PARA AMPLIAR  
LA INFORMACIÓN

### Colombia fortaleció la cooperación con Kenia para combatir la violencia de género

APC Colombia visitó Kenia para afianzar la cooperación bilateral y fomentar acciones contra las violencias basadas en género. Durante los encuentros, se consolidaron compromisos clave para la prevención, atención, investigación y judicialización temprana de estos casos.

Este intercambio refuerza la importancia de la colaboración internacional en la construcción de sociedades más equitativas y libres de violencia, priorizando estrategias integrales y sostenibles.



CLIC PARA AMPLIAR  
LA INFORMACIÓN

### APC Colombia presentó avances y retos ante su Consejo Directivo

La Agencia Presidencial de Cooperación Internacional de Colombia, presentó al Consejo Directivo, conformado por Cancillería, DAPRE, Mindefensa y DNP, un balance de los logros alcanzados en 2024. Entre los avances destacados estuvieron el fortalecimiento del Sistema Nacional de Cooperación Internacional de Colombia (SNIC), los resultados de las giras a África y Asia y la eficiente ejecución presupuestal. Para 2025, la entidad trazó como prioridades el fortalecimiento del SNIC, la promoción de nuevos mecanismos de financiación y el apoyo técnico a las presidencias Protémpore de integración regional, reafirmando su compromiso con la cooperación internacional.



CLIC PARA AMPLIAR  
LA INFORMACIÓN

### APC Colombia cuenta con un nuevo Sistema de Gestión Documental.

Descubre más sobre esta innovadora herramienta y sus beneficios.

### APC Colombia actualizó su sistema de gestión documental HERMES

La Agencia Presidencial de Cooperación Internacional de Colombia, APC Colombia, anunció la actualización de su sistema HERMES, permitiendo a la ciudadanía consultar respuestas a PQRSD a través de la Carpeta Ciudadana Digital.

Los usuarios, tras registrarse en la plataforma, pudieron acceder a servicios como radicación de PQRSD, solicitud de certificados, consulta de trámites y validación de documentos, fortaleciendo la transparencia y el acceso a la información.

### Corea, a través de APC-Colombia, dona tecnología de vanguardia al Ministerio de Transporte



CLIC PARA AMPLIAR  
LA INFORMACIÓN

El Ministerio de Transporte de Colombia recibió 629 equipos tecnológicos valorados en más de \$5.168 millones, donados por el gobierno de Corea como parte del proyecto para el Centro Integrado de Información de Tráfico (CAIT). La donación incluye cámaras, sistemas de información de tráfico y paneles de visualización, destinados a optimizar el transporte en vías clave como Bogotá-Guaduas. Durante la ceremonia, Alexander Valderrama, de APC-Colombia,

destacó este esfuerzo conjunto, que reafirma la sólida cooperación entre ambos países para el desarrollo de Colombia.

SÍGUENOS



@APC-COLOMBIA